

Ressort: Entertainment

Schauspieler Matthias Koeberlin hat keine Angst vor dem Älterwerden

Berlin, 10.02.2016, 09:12 Uhr

GDN - Schauspieler Matthias Koeberlin hat keine Angst vor dem Älterwerden. "Ich liebe es, mit den Jahren gelassener zu werden", sagte er im Interview mit der Zeitschrift "Closer".

"Noch vor fünf Jahren hatte ich ganz andere Sorgen als heute. Ich versuche auch nicht auf Gedeih und Verderb, jung auszusehen und möglichst faltenfrei durchs Leben zu kommen. Die Midlife-Crisis ist in weiter Ferne. Aber wer weiß, vielleicht kommt sie ja noch." Den Medienrummel um seine Person meidet er bewusst. "Ich habe früh die Entscheidung getroffen, nicht ständig über rote Teppiche zu laufen. Außerdem wollte ich meine Familie aus der Öffentlichkeit raushalten."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-67609/schauspieler-matthias-koeberlin-hat-keine-angst-vor-dem-aelterwerden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com